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Data: 6/02/2014 Início: 13:10 Término: 16:20

Local: Sala 02 - Espaço 03 - Bloco 09

Assunto: Pauta enviada no dia 03/02/20 14

Participantes: Professores: Ana Carolina Parapinski Dos Santos, Andreia Cristina

Furtado, Glaucia Maria Dalfre, Gláucio Roloft Gustavo Adolfo

Ronceros Rivas, Edna Possan, Eduardo Reimbrecht, Luis Evelio

Garcia Acevedo, Mara Rubia Silva, Noe Villegas Flores, Joylan Nunes

Macid. Marcelo Kapp, Manoel Salomon Salazar Jarufe. Alessandra

Cristiane Sibim.

Pauta da reunião:

I Informes gerais:
2 Apreciar e deliberar sobre as três propostas de novos cursos que serão enviadas à

COSUEN, sendo que cada proponente terá 5 minutos para expor a proposta

apresentada em 2013 e justifica-Ia.

Discussões e deliberações:

A Prof. Edna Possan iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e fez os

informes gerais. Primeiro, fez um breve esclarecimento do acontecido na reunião do

CONSUN em que ficou decidido que os Centros Interdisciplinares deverão indicar três

propostas de cursos novos a serem enviadas para apreciação da COSUEN e

posteriormente ao CONSUN. conforme solicitação do memorando eletrônico 1 1/2014 -

COSUEN de 03 de fevereiro de 2014. Na sequência passou-se para o segundo ponto da

pauta. A professora Edna relatou que a proposta de novos cursos deverá respeitar as

informações solicitadas no memorando supracitado (alíneas de "aS' a "h"). A professora
Edna falou que além do perfil das vagas para concurso seria interessante montar os

pontos das provas do concurso. A professora Ana Carolina relatou que os pontos da

prova são sigilosos, portanto não deverão ser enviados junto com a proposta do curso a

COSUEN. O professor Eduardo sugeriu enviar os pontos da prova para PROGEPE os

relacionando com número do memorando das propostas de cursos. O professor Noé

relatou sobre a reunião da COSUEN ocorrida na parte da manhã, onde foram propostas
as diretrizes para análise dos novos cursos que foram apresentadas aos coordenadores

dos centros interdisciplinares por meio do memorando 19/20 14 COSUEN. Na sequência
a professora Edna relatou que, na primeira proposta enviada ao CONSUN. foram

encaminhados para o CONSUN os cursos de: i) engenharia de materiais; ii) ciência da

computação; iii) engenharia eletrônica; iv) engenharia industrial; v) engenharia química,
e: vi) geologia e que destes cursos deverão ser escolhidos três propostas a serem envidas

à COSUEN, destacando que a proposta do curso de "Cartografia e Agrimensura" não

foi recomendada pela COSUEN. O professor Eduardo sugeriu "unir" as propostas do

curso de "ciência da computação" e "engenharia eletrônica" apresentando a proposta de

"engenharia da computação" a qual também foi defendida e entrou em votação. A

proposta do curso e 'geologia" não foi incluída na votação. uma vez que o colegiado
entendeu que a mesma tem maior proximidade com o Centro interdisciplinar
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27 território, arquitetura e design". Na sequência cada proponente dos cursos supracitados
28 apresentou/defendeu a proposta anteriormente submetida. A professora Edna listou no

29 quadro negro os pontos positivos e negativos de cada proposta. Após um amplo debate

30 sobre as propostas, iniciou-se uma votação aberta. Cada um dos membros do colegiado
31 do centro presente na reunião votou em três propostas de cursos. Os três cursos mais

32 votados foram, em ordem decrescente: Engenharia de Materiais: Engenharia Química:
33 e, Ciência da Computação. Na sequência a professora Edna agradeceu a presença de

34 todos e solicitou a colaboração e empenho de todos os professores para formar o

35 documento de proposta dos cursos aprovados na reunião a ser enviado a COSUEN. Não

36 havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada às 1 6h20min, e eu Mara Rubia

37 Silva, lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada segue assinada por mim, e demais

38 membros que estiveram presentes a esta reunião. Foz do Iguaçu. Paraná, aos sete de

39 fevereiro de dois mil e quatorze. ///////////////////////////////////////////I///////////////////////////
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